

Kultur-Anstifter-Mobil. Kunstprojekt des „theater 3 hasen oben“.

unterwegs in der Region als Anstifter
für Kunst-Aktionen mit Jugendlichen



AUF SCHATZSUCHE GEHEN

am 13. Mai von 13.00 bis 17.00 Uhr Alte Pfarrei Niederurff

Kommt uns in unserem Kultur-Anstifter-Mobil besuchen.

Wenn möglich, bringt ein Smartphone mit.

Theater-Künstler sind immer auf der Suche nach Schätzen, in Form von Abenteuern, ungewöhnlichen Geschichten, unbekanntem, unheimlichen oder mysteriösen Welten.

Manchmal finden wir diese Schätze auch direkt vor der Haustür, in unserem eigenen Alltag.

Manchmal finden wir sie, wenn wir Menschen befragen, die viel älter oder jünger sind als wir. Zum Beispiel Kinder oder Jugendliche.

Darum interessieren wir uns für Eure Welt, z.B. Eure Lieblingsserien (Freundschaft/Familie/Beziehungen...)- Zeigt sie und erklärt uns, was Euch daran interessiert.

Wo könnte z.B. diese Serie in Niederurff spielen? Gibt es abgefahrene Orte, interessante Darstellungsmöglichkeiten, interessante Personen?

Und dann gehen wir gemeinsam auf Schatzsuche...

Was ist eigentlich ein Schatz?

Wie finde ich ihn?

Die Jugend-Projekte des „theater 3 hasen“ wurden von der Hessischen Staatskanzlei mit dem [Hessischen-Demografie-Preis 2016](#) ausgezeichnet.

Kultur-Anstifter-Mobil wird gefördert vom Modellprojekt *Kulturkoffer* des Hessischen Ministeriums für Wissenschaft und Kunst.

